

Sparten Bericht Jazz Modern Contemporary 2022

Die neue Saison 2022 startete mit den Regional-Wettbewerben des Ballettförderkreis MÜ. TänzerInnen des SWR Sportclub e.V. nahmen in den Kategorien Hip Hop Duo/ Jazz Duo und Jazz Solo teil.

Offenburg

Hip Hop Duo- Olivia Graf /Rhyana Scheidgen Platz 1.

Jazz Duo - Olivia Graf/ Angela Penacorada-Crespo Platz 1.

Jazz Solo - Angela Penacorada Crespo Platz 3,

Dt. Ballettwettbewerb Danza Mundial in FFB

Hip Hop Duo – Olivia Graf/Rhyana Scheidgen Platz 1.

Weltecup Danza Mundial Österreich

Hip Hop Duo – Olivia Graf/Rhyana Scheidgen Platz 1

Die Saison der JMC-Turniere des Dt. Tanzsportverbandes starteten im März 22 und waren für unsere Gruppen Magic Spell/Danzando/Distrakt sehr erfolgreich.

Magic Spell erreichte einen Gesamtplatz 2- und qualifizierte sich zum Kindercup in Mannheim. MS erreichte einen Platz2. Und wurde Südbadischer Vizemeister.

Danzando erreichte in der Jugendliga Tabellenplatz 1 und qualifizierte sich zu den Regionalmeisterschaft Süd Jugend in Walldorf. Bei der Regionalmeisterschaft platzierte sich Danzando auf dem Platz4. Und wurde zum Deutschland Pokal nach Wuppertal eingeladen. Dieser endete mit einem beachtlichen Platz 10.

Distrakt erreichte in der Regionalliga Süd einen hervorragenden Platz 6.

Jazz Duo Olivia Graf/Angela Penacorada Crespo starteten bei der Jazzqualifikation in Freiburg und qualifizierten sich mit dem Platz 4. zur IDO Weltmeisterschaft in Slowenien. Diese beendeten Sie mit Platz 14.

Die Trainerin Jessica Gradito erhielt den Zuschlag für ein Erasmus Projekt der Europäischen Union für Tanzprojekte und zur Jugendverständigung. Mit 10 TänzerInnen fuhr Sie nach Italien zum gemeinsamen trainieren mit Jugendlichen aus Italien/Frankreich und Deutschland.

Unsere Tanzsparte wird seit 2022 von 3 Break Dancern verstärkt.

Tanja Scholler absolvierte erfolgreich eine Wertungsrichter Ausbildung JMC.

Unsere TänzerInnen wurden von der Stadt B.-Baden bei der Sportlerehrung der Stadt für ausserordenliche Leistungen im Jahr 2022 geehrt. Olivia Graf/Rhyana Scheidgen erhielten den Preis „Mannschaft des Jahres 2022“.